

## **Informe salida a Cerro Penitentes 8 y 9 de diciembre del 2011.-**

Esta fue la última salida del año del grupo Cumbre y tuvo características particulares, no solo incluir una noche en alta montaña sino también por la ascensión a un cerro de mas de 4000 metros, algo que hacía tiempo no hacíamos en el grupo.

Debido a ello no fue sorpresa contar con los miembros de Cumbre habituales en este tipo de salidas que fueron:

**Eduardo Tersoglio, Julio Vega, Gustavo Mailos, Pedro Zigheti y Carlos Pirrone**

Y además participaron los invitados notables para esta salida que fueron:

**Enrique Thomas**, presidente de bloque de la Cámara de Diputados de la Nación, **Pablo Gonzales**, quien encontró en el cerro El Obispo el testimonio que Daniel Von Matuska había dejado **30 años antes..** y **Cecilia Pirrone** mi hija.. por supuesto.

Y también el perro de Pedro, que no tiene aun nombre (parece no lo necesita) y nos acompañó en toda la salida.

Conforme a los horarios establecidos para esta salida, el grupo se concentró en la zona de Penitentes y emprendimos el ascenso hasta el refugio Grajales. No faltó la tecnología tanto de GPS como de maquinas fotográficas, que permitieron tomas espectaculares de la zona, quizá con los mas lindos paisajes de la montaña mendocina.



La marcha hacia el refugio se realizó sin inconvenientes encontrando mucha gente que disfrutaba el feriado puente que teníamos.

El grupo se fue acomodando según las distintas velocidades y objetivos que tenían sus integrantes ya que algunos eligieron esta salida para luego encarar un

cerro de mayor altura, otros por los paisajes, otros por los fósiles y objetos que se encontraban en la marcha y en conjunto la idea fue disfrutar de una salida donde el tiempo meteorológico fue espectacular, mayormente sin viento y con una noche de luna llena que motivó fotos para recordar.

La partida desde Penitentes marcó una altura de 2550 metros, llegando a Grajales con 3200, lo cual supuso un esfuerzo interesante, teniendo en cuenta la carga completa que



llevábamos en esta etapa de la salida.

La noche fue tranquila con una comida ligera y a pesar que teníamos luna llena, ideal para dar un paseo nocturno, la mayoría optó por irse a la carpa temprano, ya que al otro día la partida era a las 7:30 horas. El ascenso fue sin problemas acomodándose el

grupo según sus objetivos, arribando el primer grupo a la cumbre en solo 4 horas, lo cual supone un excelente estado físico. A medida que se ascendía los paisajes aparecían en los 360 grados de visión, siendo el Aconcagua el marco elegido para la mayoría de



las fotos. Algunos intentaron incluso descubrir los restos de una construcción Inca destinada a sacrificios, que se supone se encuentra en la cumbre del Penitentes.

En la cumbre el GPS marcó 4355 metros, lo cual supuso un desnivel de 1155 metros de ascenso desde el refugio. A partir

de la llegada a la cumbre y luego de las típicas charlas con otros montañistas, (que fueron raudamente superados en el ascenso por nuestro primer grupo de avanzada), emprendimos el retorno al refugio y posterior retorno a Penitentes, en una jornada que no registró ningún inconveniente, contó con un muy buen clima y excelente cordialidad entre el grupo.

**Carlos Pirrone**



El duro ascenso y el grupo de avanzada.

Las charlas con el marco imponente del Aconcagua.



Y gracias a la tecnología GPS y al Google reproducimos en la última hoja el trayecto completo realizado en los dos días de la salida.

